



RESTONS EN LIEN !

*Nos propositions pour vivre
et partager l'Évangile à
distance*

Informations du vendredi 27 novembre 2020

Chers paroissiens de Neuchâtel, en raison de la deuxième vague de la pandémie de Covid-19, les cultes et la plupart des activités sont supprimés jusqu'à nouvel avis. L'équipe ministérielle souhaite garder le contact avec vous et vous permettre de vivre un temps de ressourcement et de méditation.

Les sites Internet de la paroisse : eren.ch/neuchatel et de l'EREN : eren.ch sont mis à jour avec toutes sortes d'informations officielles et spirituelles. Nous vous encourageons à les consulter régulièrement.

En cette période de l'Avent, une équipe de bénévoles vaudois a concocté des activités, un message, un bricolage, des liens vers de la musique, des films, etc pour chaque jour de l'Avent. C'est frais, enrichissant, très bien fait, plein d'idées pour tous les âges, vous verrez, vous vous réjouirez chaque jour de découvrir ce qui a été préparé.

Vous pouvez vous inscrire sur le site <http://www.avent-autrement.ch/> pour vous abonner et recevoir directement par mail la proposition du jour